

CONAF y Minagri realizaron balance de la situación de incendios forestales

Luego del pasado fin de semana con alerta roja en varias comunas y regiones del país y con el arribo de un nuevo frente de altas temperaturas, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, junto con la directora ejecutiva de Conaf, Aída Baldini, realizaron un balance de la situación y enfatizaron que, si bien se ha trabajado bien, se debe mantener el estado de alerta y recalcaron la necesidad de que la población mantenga actitudes de cuidado y responsabilidad para los próximos días.

En total se registraron 160 incendios durante este fin de semana, de los cuales más del 90% de los incendios fueron controlados antes de las 5 hectáreas.

Esta es una buena noticia en el sentido de que, frente a esta ola de calor terrible, en la que hubo temperaturas de 40 grados incluso en algunas comunas durante varios días se logró actuar de manera muy eficiente y eficaz con mucho sacrificio y responsabilidad de todo el personal de Conaf, señaló Valenzuela.

Tal como lo explicó la directora ejecutiva de Conaf, Aída Baldi-

ni, estamos muy satisfechos con el trabajo que se hizo en términos de que más del 90% de los incendios fueron controlados antes de las 5 hectáreas.

Según el registro oficial, el 85% de estos 160 incendios que hubo durante el fin de semana ocurrieron entre las regiones Metropolitana y de La Araucanía, en la zona donde estuvo decretada la alerta.

